



# Liebe Eltern,

wieder hat ein neues Schuljahr begonnen, welches viele aufregende Ereignisse für uns bereithält.

Wir möchten wieder neue Kinder begrüßen und unsere „alten“ großen Adler auch willkommen heißen und freuen uns auf die gemeinsame Zeit mit euren Kindern.

Wir wünschen allen einen guten Start und ein wunderschönes neues Schuljahr.

**Ausblick/Terminankündigung:**

Wir laden euch recht herzlich zu unserem Informationselternabend am 28.09.2022 um 17:30 Uhr im Kinderhort „Große Adler“ ein.

Bei diesem Termin erhaltet ihr wichtige Informationen, welche die Gestaltung des Hortjahres betreffen.

Liebe Grüße, euer Hortteam